

Metz, le 5 mai 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La ville de Metz favorise l'accès des Messins aux soins et installe une maison médicale

Les inégalités territoriales en matière d'accès aux soins ne se limitent plus aux différences entre villes et campagnes : elles concernent désormais les quartiers d'une même ville, Metz n'y échappe pas.

Des travaux de réhabilitation sont en cours dans l'ancienne Mairie de Quartier de Magny, située rue des Campanules à Metz. Ces travaux visent à restructurer les anciens locaux pour les transformer et leur permettre d'accueillir 4 médecins au sein d'une maison médicale.

Il n'y jamais eu une offre médicale aussi diversifiée et pourtant, devant le vieillissement de la population et la complexité des pathologies chroniques, l'accès à un médecin généraliste traitant devient de plus en plus compliqué. Ce phénomène s'explique par les nombreux départs en retraite et l'appréhension des jeunes médecins à s'installer dans un climat très incertain.

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Céline VINCENT | Attachée de Presse

03 57 88 32 60 | 07 87 12 04 78 | cvincent@eurometropolemetz.eu

À Metz, avec un souci permanent de proximité, plusieurs chantiers ont été engagés pour relever le défi de l'accès aux soins, notamment via :

- **Une coopération étroite avec la Communauté Professionnelle Territoriale de Santé (CPTS) et la CPAM**, pour diffuser aux messins récemment arrivés à Metz, des informations simples sur la manière de trouver un médecin traitant, sur le fonctionnement des urgences dans les différents sites hospitaliers, ou encore, sur l'accessibilité aux soins immédiats non-programmés.
- **Un travail sur l'attractivité du territoire** pour attirer des professionnels de santé ou les fidéliser. Ceci passe par l'universitarisation du CHR Metz-Thionville bien sûr.
- **Un soutien aux maisons médicales**. Les travaux d'une première maison médicale sur la quartier de Magny ont démarré.

En 2024, le Docteur Guillaume MULIC, médecin généraliste, qui officie actuellement rue Paul Diacre à Metz, a alerté sur les difficultés pour trouver des locaux mieux adaptés à son exercice et sur le manque de médecins dans le quartier sud de Metz. Il a manifesté sa volonté de créer, avec d'autres médecins, une dynamique positive d'installation sur le secteur.

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Céline VINCENT | Attachée de Presse

03 57 88 32 60 | 07 87 12 04 78 | cvincent@eurometropolemetz.eu

Les locaux de l'ancienne Mairie de quartier répondent aux critères d'accueil des patients :

- Ils sont desservis par le réseau de transport en commun Le Met'(L5)
- Ils sont proches de toutes commodités par un chemin piétonnier vers la rue Jean d'Aprémont (une pharmacie notamment)
- Ils sont accessibles aux personnes à mobilité réduites
- Ils disposent d'un parking mis à disposition

Les travaux de modernisation ont démarré afin d'accueillir 4 cabinets médicaux : 4 médecins généralistes, 1 salle d'attente, 1 bureau secrétariat, sur une superficie de près de 250 m² pour une réception à l'été 2025 (réfection des sols, plafonds, murs, mise en place d'une climatisation, création de bureaux...)

D'autres projets sont en cours à la Grange-aux-Bois, à la Patrotte, à Borny et ensuite à Sainte-Thérèse avec le projet immobilier dans l'ancien siège de Bon-Secours.

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Céline VINCENT | Attachée de Presse

03 57 88 32 60 | 07 87 12 04 78 | cvincent@eurometropolemetz.eu